

Martes, 17 de mayo de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

ELECCIONES 2011



Granada Hoy

Granada

Lodeiro impulsará la Escuela de Posgrado en el próximo mandato

Lodeiro impulsará la Escuela de Posgrado en el próximo mandato

Respaldado por multitud de decanos y directores de departamento, el único candidato a rector en la UGR presenta los ejes de su campaña a dos semanas de los comicios

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 17.05.2011 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El único candidato a rector en la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, presentó ayer en la Facultad de Ciencias los ejes de su campaña electoral arropado por multitud de decanos y directores de departamento. Con una clara apuesta por la transferencia tecnológica y la internacionalización, Lodeiro se comprometió a impulsar la Escuela de Posgrado en la próxima legislatura, cuya creación se ralentizó debido a los cambios legislativos.



Francisco González Lodeiro durante la presentación, ayer, de su campaña en la Facultad de Ciencias.

"Mi propósito es involucrar al sector privado en los estudios de doctorado para que las investigaciones tengan una aplicación real", dijo el catedrático de Geología, que aspira a su segundo mandato consecutivo como rector.

Lodeiro asegura que fomentará el contacto con las empresas para que "nos digan qué les interesa que se investigue, en qué estarían dispuestas a invertir y cuáles son sus necesidades". De hecho, la Escuela de Posgrado de la UGR se regirá por un Consejo que estará integrado por representantes del sector privado empresarial y por instituciones públicas.

A dos días del arranque oficial de campaña, el hasta ahora rector afronta las dos semanas que le quedan antes de celebrarse los comicios (30 de mayo) con "cierta tranquilidad", pues no se ha presentado ningún otro aspirante al puesto, respetándose así los ocho años de mandato que disfruta la mayoría de los rectores de esta institución.

El profesor Lodeiro aseguró la continuidad de las obras ya iniciadas en su primera legislatura, entre ellas la de los edificios docentes del Campus de la Salud, la del instituto Mente y Cerebro, la ampliación de la Facultad de Empresariales y Económicas y la de Trabajo Social y Relaciones Laborales del campus centro.

Además, el punto de mira de la Universidad de Granada para los próximos cuatro años seguirá estando en la transferencia tecnológica. "Queremos incrementar la vinculación de la UGR con la industria y consolidar la labor de los institutos, como el CITIC", añadió Lodeiro. El objetivo ahora es aumentar el contacto con el sector público y privado no sólo de Granada, sino también de fuera de la provincia.

Para ello será clave continuar con la internacionalización de los estudios granadinos a través del programa de Erasmus, de la Asociación Universitaria Iberoamericana y del Grupo de Coimbra.

La mayoría de los responsables de los centros universitarios no quisieron perderse la presentación oficial del que será, con toda probabilidad, el próximo rector de la UGR. Los decanos de Ciencias, Educación, Letras Ciencias Políticas, Económicas y Empresariales, de la Escuela de Informática, Ingeniería de Caminos, Ciencias de la Salud, Psicología, de algunos centros de Ceuta y los directores de departamento de otras facultades acudieron ayer a Ciencias para dar su apoyo a Lodeiro.



Blogs

LA CHAUNA DE COLLAR
de José Torrente

